

Bravo à tous.

## Dernière journée pour nos équipages Sport partagé Compétition dans la baie de Royan Mercredi 30 mars 2022

Une mer agitée du vent, voilà nos équipages qui partent pour cette compétition.

Toujours souriant nos jeunes ont largement rempli le contrat en terminant 1<sup>er</sup> et 2<sup>o</sup> de cette compétition académique.

Direction les France pour au moins un équipage, une demande de repêchage est faite pour le deuxième.

Merci à vous tous parents, éducateurs du manoir Emilie, Marc Lagord du club des régates de Royan et aux professeurs d'Eps, la direction du collège, Mme Groch et Mme Dubois

Sans oublier nos jeunes qui pendant 1 mois chaque mercredi se sont donnés à fond pour obtenir cette belle qualification.

Il nous manque notre jeune officiel pour répondre aux obligations nationales de l'Unss. Nous faisons le nécessaire pour avoir un Jo d'un autre établissement pour que l'aventure aille jusqu'à son terme à l'aveugle jusqu'à son terme à l'aveugle jusqu'à son terme à l'aveugle

